



SMA Pembangunan Jaya Sidoarjo Gelar Perkemahan Jumat-Sabtu dan Peringatan Hari Pramuka ke-63

Keterangan

Pusinfo – Sidoarjo, 30 Agustus 2024 – Dalam rangka memperingati Hari Pramuka ke-63, SMA Pembangunan Jaya Sidoarjo menyelenggarakan Perkemahan Jumat Sabtu (Perjusa) untuk menyambut Tamu Ambalan Jayakarta. Kegiatan yang berlangsung pada tanggal 30-31 Agustus ini menjadi momen penting bagi para siswa baru untuk mengenal lebih dekat gerakan Pramuka dan mengembangkan nilai-nilai kedisiplinan, kemandirian, serta rasa cinta tanah air.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Perkemahan sebagai Sarana Pembentukan Karakter,

Kepala SMA Pembangunan Jaya Sidoarjo yang juga Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan, kak Suci Wulandari, S.Pd., S.Si., M.M, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk memperingati Hari Pramuka, tetapi juga menjadi bagian dari proses pembentukan karakter siswa. “Melalui kegiatan perkemahan ini, kami berharap para siswa dapat mengasah keterampilan hidup, meningkatkan rasa tanggung jawab, serta mempererat kebersamaan antar siswa,” ujarnya.





Kegiatan Perkemahan Jumat Sabtu ini diikuti oleh seluruh siswa kelas X sebagai tamu ambalan serta para siswa kelas XI dan XII sebagai panitia dan pembina. Para siswa menjalani berbagai aktivitas yang menantang dan menyenangkan, seperti lomba ketangkasan, pengenalan keterampilan kepramukaan, kegiatan api unggun, serta renungan malam yang penuh makna.





Menumbuhkan Semangat Kebersamaan dan Kepemimpinan,

Penerimaan tamu ambalan merupakan tradisi tahunan di SMA Pembangunan Jaya Sidoarjo, di mana para siswa baru diperkenalkan dengan Ambalan Jayakarta. Melalui kegiatan ini, mereka belajar mengenai nilai-nilai dasar Pramuka, seperti gotong royong, kedisiplinan, dan kerja sama. Selain itu, para siswa juga dilatih untuk menjadi pemimpin yang bertanggung jawab dan mampu mengambil keputusan dalam situasi yang sulit.



Ketua Panitia Perjusa, kak Bagas Manggela Novprilian, S.Pd, menjelaskan bahwa tema kegiatan tahun ini adalah “Gapai Prestasi dengan Semangat Pramuka.” Tema ini diharapkan dapat menginspirasi para siswa untuk mengembangkan potensi diri dan berkontribusi positif bagi lingkungan sekitar.

Menggelorakan Semangat Hari Pramuka ke-63

Peringatan Hari Pramuka ke-63 menjadi momen istimewa bagi keluarga besar SMA Pembangunan Jaya Sidoarjo untuk merefleksikan semangat kepramukaan yang terus hidup dalam setiap kegiatan di sekolah. “Pramuka bukan sekadar seragam, tetapi sebuah perjalanan hidup yang penuh dengan pelajaran berharga,” kata Pembina Pramuka SMA Pembangunan Jaya Sidoarjo, Kak Suparti, S.Pd.

Acara ditutup dengan upacara penutupan dan pembagian penghargaan bagi para peserta terbaik dalam berbagai kategori lomba. Semangat dan antusiasme para siswa selama kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa generasi muda SMA Pembangunan Jaya Sidoarjo siap menjadi pramuka sejati yang tangguh, mandiri, dan berdedikasi untuk bangsa dan negara.









Turut hadir pula sebagai pemateri Ayo ikut Pramuka, kak Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS selaku Kepala Pusat Informasi Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo. Dalam penyampaiannya, beliau mengupas tentang 5 Manfaat bergabung dengan Pramuka dan 5 Keuntungan ikut Pramuka.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan semangat Pramuka terus berkembang dan menjadi bagian yang tak terpisahkan dari kehidupan generasi muda Indonesia. Selamat Hari Pramuka ke-63, Jayalah Pramuka Indonesia. [Red]

Kontributor Kegiatan : Candra Kusaditiyanto. S.Pd –
Guru SMA Pembangunan Jaya;



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS
– *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. hari pramuka ke 63
2. Penegak
3. Pramuka
4. sma pembangunan jaya sidoarjo
5. Tamu Ambalan

Tanggal Dibuat

Agustus 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark